

Près de 500 réfugiés burundais rentrent du Rwanda

@rib News, 28/08/2020 - Source Agence Anadolu - Depuis 2015, le Rwanda a accueilli quelque 72 mille réfugiés burundais. Quelque 493 réfugiés burundais qui vivaient dans le camp de Mahama, au Rwanda, sont rentrés, jeudi, au Burundi, selon le ministre burundais de l'Intérieur et de la Sécurité publique Gervais Ndirakobuca.

« Ils sont rentrés via la frontière Nemba-Gasenye, de Kirundo, au nord du pays. Il s'agit d'un premier convoi », a indiqué Ndirakobuca dans une déclaration aux médias. Il s'agit de la première phase d'un processus de rapatriement volontaire organisé, a précisé le ministre rwandais en charge de la gestion des catastrophes dans un communiqué consulté par Anadolu. A la date du 26 août, 1800 demandes de rapatriement volontaire avaient été enregistrées, indique le même communiqué précisant que depuis 2015, le Rwanda a accueilli environ 72 mille réfugiés burundais dont 5.922 ont déjà regagné leur pays. Des milliers de Burundais ont fui leur pays en 2015 pour se réfugier au Rwanda et dans d'autres pays voisins à cause de la crise politique et sécuritaire consécutive à l'annonce par le président de l'époque Pierre Nkurunziza son intention de briguer un 3^e mandat.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});